

No.11 2022年3月号

アカマツ
アカマツは、イヌマキ科の常緑高木。樹皮は黒褐色で、葉は互生の針葉。花は球果で、種子は丸い。日本全国に分布するが、特に東北地方で多く見られる。

あかまつ

令和4年度児童会会長選挙がありました



2月3日（木）児童会会長選挙が行われました。選挙演説は、密を避けるためにオンラインで実施しました。会長候補、推薦責任者の演説をしっかりと聞いて、2年生以上の児童が時間差を設けて投票会場に移動して投票しました。投票の結果信頼され、来年度の児童会が無事にスタートしました。

17日（木）には児童総会があり、それぞれの活動反省や来年度への要望が話し合われました。その中の一つ、6年生が中心となって5月から活動してきたアルミ缶回収の収益金で、一輪車を2台購入することができました。アルミ缶を届けてくださった村の皆様、ご協力いただきありがとうございました。



校内重唱発表会がありました

佐久地区重唱コンクールに向けて、11月から4年生以上が朝や休み時間に練習を続けてきました。ところが中止となってしまったため、代わりの発表として2月1日（火）、南相木村のケーブルテレビに撮影、録音をしていただきました。5・6年生が発表した「星の世界」、美しいハーモニーが体育館に響き渡りました。4年生の



「With You Smile」からは合唱を楽しむ姿が伝わってきました。

子どもたちの思いや今までの練習の成果が伝わってくる素晴らしい発表会になりました。

ヤギさんたちとお別れ

2年生が生活科の学習で飼育してきたシバヤギの「ニコちゃん、ソク君」とのお別れの時がやってきました。今では南相木小学校のアイドル的な存在であり、癒し的な存在であり、お別れは寂しさがあります。スエトン牧場に戻ってからも、元気に過ごしてほしいですね。



©東京ハイジ/南相木村

初めは怖がりながら関わっている子どももいたのですが、今ではどの子どもも可愛がってお散歩していて、掃除、餌やりなどの作業も手慣れたものです。子どもたち一人ひとりが、「ニコちゃん、ソク君」に思いを寄せながら、主体的に活動してきたことたくさんのこと学んできています。また、保護者の皆さんにも柵作りや休日のお世話にご苦労いただき、ありがとうございました。

3月の主な予定

3月の登校日数はたったの12日です。各学年とも、しっかりとまとめを行い、特に6年生は小学校生活まとめの大変な時期となります。

新型コロナウイルス感染状況の推移を鑑み、教育委員会との協議の結果、今年度の卒業証書授与式も人数を限定して、一人ひとりの間隔を十分にとっての開催となります。お世話になった皆様に卒業生の晴れ姿をご覧いただけないことは誠に残念ですが、お呼びするご来賓の人数を大幅に縮小したうえで実施するに至りました。どうかご理解くださいますようお願い申し上げます。



3月1日(火)	安全点検日
3日(木)	発育測定(低)
4日(金)	みどりの少年団植樹作業
9日(水)	支部児童会
10日(木)	PTA理評会④
11日(金)	6年生を送る会
15日(火)	3学期終業式
16日(水)	卒業証書授与式
17日(木)	春休み(～4/5)
24日(木)	PTA引継、PTA会計監査、 PTA送別会 (中止)
29日(火)	新年度作業(登校日) 1～5年生

雪かきありがとうございます



今年度は、雪が多いようですが、職員と共に子ども



たちもすんで雪かきをしていて素晴らしいです。2月10日(木)には、大雪警報が発令され、安全確保のため下校時刻を早め、職員引率の元で集団下校を行いました。翌日の朝早くからは、地域の方が歩道の雪かきもしてくださいました(写真左上)。雪かきされたロータリー(写真右下)

ありがとうございました。

スケートクラブまとめの会

スケートクラブまとめの会がありました。コロナ禍での練習や大会で大変さはありましたが、6年生のはるなさんが2年生のじゅんなさん、ゆいさん、しゅうとさんを支えて活動することができました。各自がこれまで頑張ってきたことやコーチや保護者の皆さん、担当職員への感謝の気持ちを伝えられた会になりました。



令和3年度 最後の参観日

2月25日(金) 今年度最後の参観日がありました。どの学年も一年間の学習発表の場として準備をすすめきました。子どもたちが調べて学んできたこと、練習をして取り組んできたこと、「わかった」「できた」という喜びが伝わってくる発表でした。お忙しい中、ご都合をつけて参観いただきありがとうございました。

